



IMPRESSIONS

MESSAGE AUX ÉLÈVES DE 3^E

Amale Barakat, *directrice déléguée*

Révérend P. Recteur,
Révérends Pères,
Chers Parents,
Chers Collègues,
Chers Élèves de 3^e,

Le moment est venu pour vous de franchir une nouvelle étape dans votre parcours scolaire. Quitter le Collège Saint-Grégoire pour rejoindre Notre-Dame de Jamhour est une expérience à la fois excitante et parfois un peu intimidante. Mais, c'est aussi une opportunité extraordinaire pour grandir, pour apprendre et pour découvrir de nouveaux horizons.

Nous vous avons dotés d'un bagage solide de connaissances et de savoir-faire. Mais vous emportez aussi dans vos cartables et dans vos mémoires de nombreux souvenirs que vous avez cultivés et cueillis durant les 12 ans de scolarité vécus ici à Saint-Grégoire.

L'an prochain vous affronterez de nouveaux défis. N'oubliez jamais que c'est une chance qui vous est offerte pour vous surpasser, que chaque obstacle est une occasion d'apprendre.

Soyez ouverts aux nouvelles expériences, faites preuve de curiosité et osez prendre des risques. Sénèque, philosophe de l'Antiquité grecque, dira « *La vie, ce n'est pas d'attendre que les orages passent, c'est d'apprendre à danser sous la pluie.* »

Dans votre nouveau cadre, vous rencontrerez de nouvelles personnes, découvrirez de nouvelles passions et aurez l'opportunité de vous réinventer. Saisissez cette chance pour construire l'avenir que vous souhaitez et pour devenir les individus exceptionnels que nous croyons que vous pouvez être.

Chers élèves,

Vous avez choisi comme thème de votre cérémonie « *heureux les artisans de paix* ». Nous ne pouvons qu'applaudir ce choix parce que nous connaissons l'importance des artisans de paix dans notre société.

Dans un monde souvent divisé, leur vocation est essentielle pour promouvoir la compréhension mutuelle et résoudre les conflits de manière pacifique.

Vous pouvez être ces artisans de paix dans votre quotidien, comme le dit si bien l'acteur Coluche : « *La vie mettra des pierres sur ta route, à toi de décider si tu en feras un mur ou un pont.* » Chaque « *construction de pont* » que vous entreprendrez sera pour nous un motif de joie et de fierté.

N'oubliez jamais combien nous vous avons aimés et combien votre bonheur et votre réussite nous rendront heureux.

Je vous souhaite bonne chance pour vos futures années scolaires et universitaires. Je vous souhaite d'être courageux, d'être ambitieux et surtout de rester vous-mêmes.

Au revoir chers élèves, que Saint-Grégoire illumine votre route !



2024. Oh combien nous avons combattu, travaillé et enduré, simplement pour arriver à cette année. Lors de notre première rentrée au Collège, il y a 12 ans, nous étions de petits enfants, insouciants de ce qui nous attendait, nous voulions seulement jouer et nous amuser.

Jusqu'à l'année 2020, année durant laquelle tout a basculé, cette année qui cache plein d'histoires, plein de défis, plein d'obstacles. Cette année-là, le CSG est passé par de nombreuses difficultés. D'abord la Covid-19, qui nous a enfermés pendant presque un an et demi à la maison avec les cours en ligne, les classes du collège étant vides ; puis la survenue de la crise économique, sans oublier l'explosion du Port, cette explosion qui a endommagé notre Collège.

Malgré tous ces défis et ces obstacles, nous avons reconstruit notre Collège pour qu'il devienne plus fort qu'avant. Deux ans plus tard, nous sommes revenus en présentiel pour réanimer la vie dans le Collège et pour avancer et dire : « Toujours plus haut ! ».



Au terme de cette année de 3^e, nous ignorons toujours ce que le futur nous réserve, mais pour l'instant, apprécions les souvenirs...

Notre parcours au Collège Saint-Grégoire va s'achever, mais nous n'oublierons jamais les souvenirs créés ici. Voici un résumé de ces douze années riches de découvertes et de défis, mais surtout remplies d'amour et de joie.

En maternelle, nous avons enfilé nos tabliers pour la première fois, et nous nous sommes préparés pour les nombreux passages sur scène prévus en classes de 11^e, 10^e et 9^e.

En 8^e, nous avons fait nos premiers pas dans la cour des grands, et nous l'avons trouvée si impressionnante ! En 7^e, l'année a été mouvementée : le soulèvement populaire d'octobre 2019, le confinement au début de 2020, et l'explosion du Port le 4 août 2020. Nous sommes restés confinés jusqu'à la fin de la 6^e, avant

de revenir timidement en présentiel, masqués.

Enfin, en 4^e, nous retournons à la normalité, pour achever notre parcours avec une 3^e pleine d'activités.

Apprécions ensemble certains de nos meilleurs souvenirs.



À la fin de notre parcours à Saint-Grégoire, nous remercions de tout cœur toutes les personnes qui nous ont accompagnés. Nous avons surmonté les défis et nous gardons espoir pour l'avenir. Nous sommes prêts à nous lancer vers une nouvelle étape !



Nous sommes réunis aujourd'hui pour célébrer notre réussite au sein du Collège Saint-Grégoire, et notre départ vers Jamhour.

Nous avons réussi ! Après tant d'heures de travail acharné, nous y sommes arrivés !

Si nous regardons derrière nous, nous voyons un parcours parsemé d'obstacles : la Covid-19, la crise économique, l'explosion du Port, et j'en passe ! Mais nous sommes heureux de dire que ces obstacles ne nous ont pas arrêtés, et ce, grâce à notre persévérance et notre solidarité, des qualités que nous a inculquées le Collège Saint-Grégoire, et pour ceci, nous lui serons toujours reconnaissants.

Être là aujourd'hui, représente pour nous une fierté immense et nous remplit d'un sentiment d'accomplissement. Mais à ces sentiments de soulagement et de fierté se mêlent la tristesse et l'incertitude.

Je me souviens de ma première rentrée au Collège, en pleurs, ne voulant pas entrer dans la salle de classe. Et je me vois aujourd'hui, ému, assistant à la dernière messe célébrée au Collège, avec un pincement au cœur à l'idée de ne plus voir cette cour de récré, ces salles de classe...

Ici, les salles de classe ne sont pas de simples lieux d'apprentissage, la cour de récré n'est pas un simple lieu de repos. Nous, les élèves, ne sommes pas de simples camarades : nous avons tissé, au fil des années, des liens qui font de nous une famille qui s'entraide, se soutient, et se souhaite le meilleur...

Alors, comment quitter ce lieu si spécial et si extraordinaire à nos yeux ? Mille et une questions nous traversent l'esprit. Et comme souvent - les professeurs le savent - nous n'avons pas réponse à tout. Toutefois, nous avons confiance en toutes les valeurs que nous a transmises ce Collège nous permettant de devenir la meilleure version de nous-mêmes, peu importe où nous irons.

J'aimerais adresser, au nom de toute la promotion, nos plus sincères et profonds remerciements à toute personne qui a participé, de près ou de loin, à notre succès.

Premièrement, Mme Barakat, qui a su, en dépit de toutes les difficultés rencontrées, prendre les meilleures décisions pour que l'on évolue dans un cadre d'apprentissage optimal. Ensuite, les professeurs, accompagnateurs pédagogiques et tous les responsables, qui nous ont accompagnés du petit jardin jusqu'à notre départ.

Finalement, nos parents qui ont toujours été présents, aussi bien dans les bons moments que dans les mauvais, et qui nous ont encouragés tout au long de notre parcours.

Merci à tous ! Vive le Collège Saint-Grégoire et vive la promotion 2024 !



MESSE D'ENVOI (03.06.2024)



Nour Nassar 3^e1 offrant une toile qu'elle a peinte en reconnaissance à Mme Barakat.



Messages adressés à Mme Barakat

Plusieurs de mes camarades savent que j'ai rejoint le Collège Saint-Grégoire il y a seulement deux ans, avec beaucoup d'angoisse, de crainte et de confusion. Or c'est le dévouement et la sagesse de Mme Barakat qui m'ont permis de dépasser mes difficultés et m'ont procuré un sentiment de sécurité et de soulagement.

À Mme Amale Barakat, à celle qui porte l'espoir dans son prénom et les bénédictions dans son nom, je dis MERCI !

Merci d'avoir été toujours disponible, à l'écoute et prête à résoudre les problèmes auxquels nous avons fait face au quotidien.

Merci d'avoir su être un véritable mentor qui nous a incités à dépasser nos limites afin de dévoiler au monde la meilleure version de nous-mêmes.

Merci de nous avoir encouragés à croire en nos capacités, de nous avoir aidés à nous épanouir, de nous avoir permis de développer nos compétences et d'explorer de nouveaux domaines à la recherche de nos passions.

Nous préservons éternellement les valeurs que vous nous avez inculquées dans l'espoir d'être pour vous une source de fierté.

C'est un honneur d'avoir appartenu à la dernière promo sous votre tutelle bienveillante.

Avec toute ma reconnaissance et ma gratitude.

Léa Farhat 3^e2

Chère Mme Barakat,

Nous tenons à vous exprimer notre profonde gratitude pour le magnifique parcours que nous avons mené en votre présence. Depuis notre arrivée au Collège, vous nous avez toujours guidés vers le bon chemin. Votre soutien indéfectible durant nos moments de faiblesse, et votre joie lors des célébrations de nos réussites, nous ont profondément touchés. Nous nous souviendrons toujours de votre accueil et de votre accompagnement durant le restant de notre parcours scolaire. Merci pour tout !

Abdo Feghali 3^e3



PÈLERINAGE À ANNAYA

Le pèlerinage annuel de la promo de troisième à Annaya a pris une signification particulière cette année, car il a coïncidé avec l'anniversaire de Saint Charbel. Cette coïncidence a ajouté une couche de recueillement et de spiritualité à notre voyage, le rendant encore plus spécial et mémorable.

Le matin du départ, l'excitation et l'anticipation étaient palpables. Nous avons pris un bus tôt le matin, accompagnés de nos enseignants. Le trajet jusqu'à Annaya a été l'occasion de chanter ensemble et de partager des souvenirs.

À notre arrivée, nous avons été accueillis dans une atmosphère de solennité et de recueillement. Le sanctuaire était déjà animé par des pèlerins venus de loin pour célébrer l'anniversaire de Saint Charbel. Nous avons marché longtemps et sommes arrivés à l'ermitage. Ensuite, nous avons visité des lieux sacrés qui reflétaient la vie de Saint Charbel. Puis, nous avons participé à la messe.

Après la messe, nous nous sommes rendus au couvent où nous avons acheté des souvenirs et allumé des cierges. Vers midi, nous nous sommes tous réunis au sein de l'Oasis pour prendre un snack. Ce fut une journée inoubliable.



3^e1



Adriana ABBAS

Assise au fond de la classe et toujours « affalée »
Rater l'école pour bronzer ne cessera jamais
Faire des « snaps » en classe sa spécialité
« Ady » on l'a tous surnommée.



Céline AKIKI

Coquette, intelligente et admirée
En sport a toujours rigolé
Des « monclers » a toujours porté
Faire des tresses sa spécialité
Comme elle, on ne va jamais trouver.



Antoine ATALLAH

Ami de tous il a toujours été
Ses commentaires en classe ne s'arrêtent jamais
Des sanctions il y a échappé
« Euréka » son activité préférée
Encourager sa classe au football a toujours fait.



Christian ATMEH

Allergique à tout il s'est avéré
« Gentleman » a été surnommé
« Mech lebe2lak dor el mahdoum »
Mme Saba lui a toujours répété
« Chriso » on l'a toujours appelé.



Charbel BASSIL

Bavarder et jouer avec Georges n'a jamais arrêté
Corriger le prof de SVT sa passion préférée
Chercher des « tissus » il a toujours fait
Dire « OUIII ! » à M. Choueiry il ne cessera
jamais.



Marita BASSOUS

Polie, tendre et appliquée
Son miroir incassable et sa montre ont toujours
été empruntés
Ses conseils, on a toujours demandé
Parfaite en chimie a toujours été.



Jean BAZ

Sérieux et appliqué
Des conversations avec Gabriel a tant partagé
Pour nous faire taire « KHALAS ! » a tant crié
« Jean Cuisine » M. Haddad l'a toujours appelé
« M. Baz » on l'a tous surnommé.



Marc CHAMOUN

Par les études peu intéressé
Ses devoirs il ne les a jamais faits
Des punitions il en a collectionné
« Ma hammeh ! » sa phrase préférée.



Raphaëlle CHOUÉIRY

Sérieuse, douce et respectée
Avec son sourire, nous a contaminés
De bonne humeur, s'est toujours révélée
Avec elle, on s'est bien amusés.



Christelle FAHL

Calme en classe et ne bavarde jamais
La confondre avec Sarah,
Mme Saba l'a toujours fait
Basket son activité préférée
L'ascenseur a toujours utilisé.



Georges HAJJ

Par tous a été admiré
Par les petits « Messi » est surnommé
« Bad Boy » de la promo, il s'est révélé
Sur les terrains, ses adversaires a massacré
Ses débats avec Mme Saba n'ont jamais cessé.



Yara HARFOUCHE

Calme, sérieuse et appliquée
Sa place elle ne l'a jamais changée
Avec Sarah le duo qui ne s'est jamais séparé
Des bonnes notes lui ont toujours été attribué.



Sarah KALDAWI

Calme, timide et gentille a été
« 3alleh sawtik » Mme Saba lui a tant répété
De Yara elle ne se s'est jamais séparée
« Christelle » Mme Saba l'a toujours appelée.



Olga Maria KARAM

Calme, sympa et gâtée
Avec Georges et Théo a tant rigolé
Des chewing-gums a toujours distribué
« Em Isen » par coach Rabih a été surnommée.



Caline KARATI

Une grande fan des Japonais
Mettre du *lipbalm* en permanence a toujours fait
Dessiner est sa spécialité
Des jours d'école, elle en a bien raté.



Christophe KASPARIAN

Séjourner aux toilettes son activité préférée
Ses cheveux en « palmier » nous ont impressionnés
« Christophe lève la tête ! » Mme Jihane a tant crié
« Ma finé ektoub » avec son doigt cassé il répétait
« Kasso » il a été surnommé.



Yara KHOURY HANNA

Sérieuse, calme et appliquée
Dans toutes les matières s'est démarquée
La préférée de Mme Saba elle s'est révélée
Des prix, elle en a bien collecté
La couleur de ses yeux, un mystère jamais décelé.



Jad MASRI

Danser est sa passion innée
« KPOP fan » a toujours été
En physique, nous a tant impressionnés
Avec les filles, est toujours resté.



Marc MOUKARZEL

Respectueux et calme a toujours été
Avec Christophe il est resté
Stresser à chaque fois qu'il est interpellé
Le « goaler » de la 3^e il restera à jamais.



Antoine NAKHOUL NAJM

« M. Najem » par Miss Denise a été surnommé
Au restaurant il a travaillé
De Batroun il n'a cessé de nous parler
Avec Olga il n'arrêtera jamais de se chamailler.



Nour NASSAR

Tendre et gentille notre Nour adorée
Dans toutes les matières a tellement excellé
Avant les examens, nos questions l'ont embêtée
Elle est la lumière qui sans cesse nous a éclairés.



Théodore NEHMÉ

Ses yeux bleus nous ont émerveillés
Le secrétaire de Mme Saba pour les punitions a été
Le football sa passion préférée
Un des « Bad Boys » de la promo a été surnommé.



Charbel ROHAYEM

La géographie et l'histoire l'ont tellement intéressé
Participer en chimie il l'a toujours fait
Effacer le tableau sa spécialité
« Charboul » il a été surnommé.



Gabriel-Georges SALEM

Calme et apprécié
« M. Salem » par Miss Abi Aad, sa prof préférée
a été surnommé
Fan de football, il s'est montré
Avec Marc et Théo, le trio « MGT » a formé.



Laetitia SASSINE

Douce, gentille et appréciée
Un *lipbalm* dans sa poche est toujours resté
Amicale et drôle on l'a toujours trouvée
Ses fous rires avec Céline vont nous manquer.



Grégory ZIADEH

Au tennis de table il a toujours joué
Pour réparer l'ordinateur on l'a toujours appelé
Neutre et silencieux pendant les cours d'arabe
il est resté
Animer les cours de Mme Ghantous n'a jamais cessé.

3^e2



Charbel ABOU JAOUDE

« Boujix » on l'a surnommé
Ses connaissances nous ont tous épatés
Le basket son passe-temps préféré
Charbel notre philosophe on ne l'oubliera jamais.



Christa Maria AKL

Sa créativité en « incha2 » nous a époustoufflés
Mais c'est au basketball qu'elle n'a jamais été douée
Sa gentillesse et sa politesse elle a toujours su montrer
Christa tu resteras dans nos cœurs à jamais.



Nicolas BAZ

Ses notes nous ont toujours impressionnés
Aux yeux de M. Eddé c'est l'élève parfait
C'est Aya qui le pousse à tricher
Nicolas, nous n'allons jamais oublier.



Marie-Joe BERBARY

Redoutable a toujours été
Son pied souvent fracturé
Avec sa voix nous a impressionné
En classe n'a fait que rigoler.



Roberto CARACACHE

« Robi » on l'a toujours surnommé
Son sourire ne l'a jamais quitté
Par son humour nos larmes a fait couler
Notre « racachache » préféré va nous manquer.



Rama CHREIM

En classe ne s'est jamais tue
En cours son appétit elle l'a toujours eu
Elle menace avec son compas pointu
"Ya lahwé" on a toujours entendu.



Léa FARHAT

Son arrivée au CSG nous a bouleversés
Son sourire nous a illuminés
C'est par ses notes qu'elle a su se démarquer
Sa sœur jumelle, elle ne l'a jamais quittée.



Marc GHAOUI

« Je peux passer aux toilettes ? » n'a fait que demander
Son sourire il nous a toujours montré
En classe n'a fait que bavarder.

**Aya-Maria HACHEM**

La plus petite de la classe a toujours été
Mais par son rire nous a tous dépassés
Les cours a rarement apprécié
Notre bronzée préférée va nous manquer.

**Jorgi EL HACHEM**

Lève le doigt à chaque « qui a compris ? »
de M. Choueiri
Le cours de français est une passion pour lui
Par sa gentillesse s'est démarqué
Jorgi va sûrement nous manquer.

**Georges HADDAD**

Lundi et vendredi on ne l'a jamais vu
« YA BRO ! » on l'a toujours entendu
Une bonne orthographe il n'a jamais eu
C'est de son eau qu'on a tous bu.

**Mia HAGE**

Des sanctions à n'en plus finir
Mais elle n'a jamais perdu son sourire
Inséparable de sa Lara préférée
Elle restera notre sportive adorée.

**Steven HITTI**

Il rit comme il respire
Regarder par la fenêtre son plus grand plaisir
« Wahdak » nous a toujours répété
Stevenovic va nous manquer.

**Michel HOAYECK**

« Chirkan » Sherkan ? on l'a tous appelé
Avec M. Eddé est toujours resté
Sa sympathie pour Mme Rana Afif nous a
dévoilé
Notre body builder va nous manquer.

**Judy KANAAN**

Douce et calme elle apparait
Mais en réalité elle va vous étonner
« Gossiping » c'est son activité préférée
Notre Judy va beaucoup nous manquer.

**Jad KHALIL**

En classe n'est jamais réveillé
Les filles de la promo a toujours attiré
Au tournoi de foot, nous a fait rêver
C'est aux toilettes qu'il a passé son année.

**Lana MAJED**

Au début de l'année crusher sur M. Eddé
Son téléphone toujours oublié dans son casier
M. Najjar ne l'a jamais lâchée
Ses rires avec Ralph on les entendait assez.

**Nader MAKAREM**

« Maître du Rubik's Cube » nous l'avons surnommé
« Lord Of The Rings fan » il restera à tout jamais
En anglais, il demeurera toujours surdoué
Nader tu va tous nous manquer.

**Marc NASSAR**

Comme lui vous n'allez pas trouver
Un homme à ne pas défier
Au bras de fer, il les a tous massacrés
« Big Guy de CSG » il a été surnommé.

**Chloé ROUX**

Ses cheveux blonds nous ont tous illuminés
"Dahré sejel el aadlé" Mme Saba lui a tant répété
Son nom complet, on n'a pas pu mémoriser
La « fghenchi » de la promo, on s'en souviendra
à jamais.

**Maria SALAMEH**

Maria à la fois calme et agitée
Souriante on l'a toujours trouvée
Comme un enfant, elle s'est comportée
« Genshin impact » son jeu vidéo préféré.

**Maria SALAMOUN**

La préférée des profs a toujours été
Pour sa générosité et sa maturité elle sera toujours
appréciée
« Je ne peux pas j'ai basket » n'a fait que répéter
C'est Ryan qui a su comment l'aborder
« Salamousse » coach Rabih l'a surnommée.



Lara SOUAID

En classe avec Mia a toujours rigolé
Le bureau de Mme Barakat sa promenade préférée
Défendre les autres a été son passe-temps favori
« Au coin ! » Mme Saba lui a dit.



Charbel TANIOS

« Eben el abouna » on l'a toujours surnommé
Premier au rang a toujours été
En classe n'a fait que manger
Tanios nous ne l'oublierons jamais.



Ralph TCHILINGIRIAN

Rigoler en classe n'a jamais arrêté
« Eat fish ! » Miss Abi Aad lui a toujours conseillé
Se concentrer en classe n'y a jamais pensé
Ralph va nous manquer.



Karl Edmond YOUSSEF

Respirer a toujours oublié lorsqu'il parlait
L'anglais a toujours aimé
Sursauter quand il éternuait on a toujours fait
« Karl » ou « Edmond » les profs se sont toujours trompés.

3e3



Jad ABDALLAH

En vacances a toujours été
N'a pas changé de place toute l'année
Les meilleurs gâteaux a toujours fait
Notre cher chef on ne l'oubliera jamais.



Jonas BASSIL

Ses talents en course de vitesse nous ont étonné
Pour sa taille a été reconnu
« Hausse la voix » lui répéta Mme Saba
Avec Karl et Alex passa ses récrés.



Maria BOU HARB

Absente les jours de sport a toujours été
Mais la préférée de coach Rabih va rester
Ses yeux bleus nous ont tous charmés
« Bh » on l'a tous surnommée.



Antoine BOUSTANY

« Boushty » s'est surnommé
La préfecture son endroit préféré
Charmer Mme Saba a toujours fait
"Chounouhada" à toujours répété.



Rose DAKHLALLAH

Ses yeux nous ont toujours émerveillés
Sa haine pour les câlins nous a toujours attristé
« Wardé » a été surnommée
En parlant avec elle, on s'est toujours amusés.



Edmond FAKHOURY

Par Mme Afif est apprécié
Son « HAH » on ne l'oubliera jamais
Basket a toujours joué
« YA KBIR ! » a toujours crié.



Naya FARHAT
 Ses notes, remarquables ont demeuré
 Manger en classe était son activité préférée
 Maths et physique nous a expliqué
 La plus jeune des sœurs Farhat elle a été.



Abdo FEGHALI
 « Malek el catch and shoot » a été surnommé
 Tennis de table a toujours joué
 Le bavardage avec Alex n'a jamais cessé
 Pour réparer l'ordinateur on l'a toujours appelé.



Maya GHAWI
 Répondre aux profs sa passion préférée
 Son « lipbalm » coloré à la main a toujours été
 Son rire dans les couloirs a toujours résonné
 « Bek chi » elle répétait
 Ses fous rires avec Gab à ne jamais oublier.



Christopher GHOLAM
 Son régime nous a impressionnés
 « Allah kbir » a toujours répété
 En retard a toujours été
 « Kbir » a été surnommé
 Sa performance au tournoi nous a tous choqués.



Ryan HACHEM
 Parler en classe a toujours fait
 Le sourire ne l'a pas quitté
 Avec Antoine a toujours été
 Le sport sa matière préférée.



Laetitia HADDAD
 Bavarder n'a jamais cessé
 Son humour nous a tous réconfortés
 Ses sanctions au début de l'année nous ont tous choqués
 « Leti » va nous manquer.



Maria HAJJ MOUSSA
 Calme a toujours été
 En retard est toujours arrivée
 Ses notes nous ont tous impressionnés
 Maria va nous manquer.



Ranim HANKIR
 « Panim » par M. Nemtallah nommée
 « Perseune » elle disait
 Le « lip balm » a toujours appliqué
 Le sourire sur son visage toujours dessiné.



Ryan HANNA
 Son niveau au foot nous tant impressionné
 "Kif el ta2es 3andak" on n'a fait que lui demander
 Aucune mauvaise note ne lui a été attribué
 C'est avec Salamoun qu'il est toujours resté.



Peter KARAM
 « Petah » on lui criait
 Son moncler va nous manquer
 « Peter et Maya !! » Mme Karati criait
 Le nageur de la promo va rester.



Dimitri KASSAB
 Calme et respectueux a toujours été
 Sa culture nous a toujours passionné
 Aimé par tous pour sa bonté
 Les records sportifs, il a toujours pourchassé.



Gabriella KHALIFÉ
 Le basket a toujours aimé
 Des tresses a toujours fait
 Ses cahiers toujours envoyés
 Avec Maya a rigolé toute l'année.



Yvan KOUEIK
 Top scorer de la classe on l'a surnommé
 Ses blagues banales on n'oubliera jamais
 Il nous a tant fait rire
 Quand on avait besoin d'un sourire.



Hélène MASSAD
 Avec ses cheveux bouclés nous a toujours embêtés
 Ses cris les matins nous ont toujours réveillés
 « Kdrama fan » a toujours été
 Nous embarrasser a toujours fait.



Elias MATAR
 Changer de place l'a toujours fait
 « On peut faire un vlog » a tant répété
 Dans les couloirs, n'a fait que se balader
 En chimie, n'a fait que rigoler



Shana NAYATI
 « J'enverrai à Mme Francine » on lui répétait
 La footballeuse de la classe va toujours rester
 Ses fous rires en info avec Joy à ne jamais oublier
 C'est avec Salamoun qu'elle restera à jamais.



Elie OBEID
 Ses cheveux sur sa tête ont toujours été
 Timide est toujours resté
 Des sanctions a esquivé
 Sa voix basse va nous manquer.



Mohamad SAYED
 Sur le « bench » a toujours été
 "Motte 3aboukra" toujours surnommé
 Faire ses devoirs n'y a jamais pensé
 En classe impossible à réveiller.



Joy SOUAID
 Propage la joie autour d'elle comme son nom l'indique
 Ses cheveux lisses, un grand classique
 Ses surnoms se sont multipliés
 Une odeur de parfum directement accusée
 Ses fous rires avec Shana à ne jamais oublier.



Alex TURK
 Au Ping-Pong a joué aux récréés
 Lire en classe a toujours fait
 Son bavardage avec Abdo n'a jamais cessé
 Notre goalkeeper préféré va rester.



MOT CACHÉ

Proposé par Chloé Roux

Dans cette grille, barre les lettres de chacun des mots ou noms listés ci-dessous, puis utilise les lettres restantes pour former le mot caché.

HIBAGHANTOUS - RABIHNAJJAR - GISELLEELHAGE - MICHELHADDAD - NATHALIEELKIK - AGENDA - SONNERIE - NOTE - JIHANEBOUKADDAHA - DIMAJABBOUR - JOETANIOS - RAYMONDESTEPHAN - CSG - SORTIE - ZERO - TBI - DENISEABIAAD - NEMTALLAHEDDE - JOECHOUAIRY - RANAAFIF - RECREATION - GOMME - VINGT - NUL - ZEINAKARATI - FADYDAROUNY - JOSEPHINESABA - TANIABARDAWIL - ACTIVITES - LENTILLES - SEL.

H	I	B	A	G	H	A	N	T	O	U	S	C	S	G	S	E	R
D	D	A	K	I	K	L	E	E	I	L	A	H	T	A	N	G	A
A	I		Y	R	I	E	U	O	H	C	E	O	J		S	A	B
D	M	E	O			I	T	B	I	T	G	N	I	V	O	H	I
D	A	D	R	Z	E	I	N	A	K	A	R	A	T	I	I	L	H
A	J	D	E	S	E	T	I	V	I	T	C	A			N	E	N
H	A	E	Z	F	I	F	A	A	N	A	R			N	A	E	A
L	B	H	F	A	D	Y	D	A	R	O	U	N	Y		T	L	J
E	B	A		N		T	S	O	N	N	E	R	I	E	E	L	J
H	O	L		U	R	E	C	R	E	A	T	I	O	N	O	E	A
C	U	L		L	G	A	G	E	N	D	A				J	S	R
I	R	A	E	I	T	R	O	S		R	E	M	M	O	G	I	
M	E	T	T	A	N	I	A	B	A	R	D	A	W	I	L	G	E
	T	M		A	B	A	S	E	N	I	H	P	E	S	O	J	
G	O	E			O	L	E	N	T	I	L	L	E	S	I		
	N	N	S	E	L	D	A	A	I	B	A	E	S	I	N	E	D
R	A	Y	M	O	N	D	E	S	T	E	P	H	A	N			R
E		A	H	A	D	D	A	K	U	O	B	E	N	A	H	I	J

LES ÉDUCATEURS

SOUS LE FEU DES PROJECTEURS

Mme Hiba GHANTOUS

[Français]

Notre promo elle a le plus enseigné
Nous faire sourire est sa spécialité
Nos réponses toujours plus farfelues
l'ont étonnée
Une prof comme vous on ne trouvera
jamais.

Mme Jihane BOU KADDAHA

[Mathématiques]

Ses listes d'exercices vont nous
manquer
Avec elle tout est moins compliqué
Nous faire taire elle en a souffert
Madame, on ne vous oubliera jamais.

Miss Denise ABI AAD

[Anglais]

Compréhensive elle a toujours été
Nous encourager elle l'a toujours fait
« Candy » notre sujet préféré
Miss Denise restera à jamais dans nos
cœurs.

Mme Zeina KARATI

[Histoire-Géographie, Civisme]

De nos questions elle a été épuisée
Mais ses résumés nous ont bien aidés
Ses cheveux bouclés on les a adorés
Nous conseiller elle l'a toujours fait.

M. Rabih NAJJAR

[EPS]

Le préféré de tous va rester
Ses yeux bleus nous ont subjugués
Il a toujours été un support
C'est lui qui nous a encouragés à faire
du sport.

Mme Dima JABBOUR

[Mathématiques]

Ouvrir « Géogebra » a toujours fait
« Qui a les dominés ? » a tant de fois
répété
Courir pour être premiers à ramener
nos affaires notre passion préférée
Mme Jabbour, vous allez nous manquer.

M. Nemtallah EDDÉ

[Français]

Au début de l'année un peu intimidé
Ses pièces de théâtre et ses poèmes
nous ont bien épatés
Avec l'aide de M. Raymond, il a bien pu
travailler
Notre fan préféré de « Nicky Minaj »,
M. Eddé.

M. Fady DAROUNY

[Informatique]

Pour arranger l'ordinateur on l'a
toujours appelé
Nous supporter il a toujours fait
« M. Fady ! » on n'a fait que crier
Pour nous aider il était toujours prêt.

Mme Giselle EL HAGE

[Anthropologie Chrétienne]

C'est elle qui nous a aidés durant toute ces années

À réaliser tous les projets qu'on avait dans nos pensées

On l'a toujours connue bien souriante à la vie

Mme Hage, on vous dit un grand merci.

P. Joe TANIOS

[Anthropologie Chrétienne]

Des « Eureka » à n'en plus finir

Durant ses cours il nous a bien fait rire

« C'est Père Joe pas M. Joe » a bien répété

Père Joe notre père spirituel préféré.

M. Joe CHOUERY

[Physique]

Sa vaste culture nous a impressionnés

Son amour pour la physique nous a tous touchés

« Qui a compris ? » a toujours répété avec un sourire

Son humour sarcastique nous a toujours fait rire.

Mme Joséphine SABA

[Arabe]

Ses histoires on a toujours bien écouté

Nous faire des leçons de morale a toujours aimé

Sa passion pour l'arabe l'a démarquée

Ses tenues « casual » on ne va jamais les oublier.

M. Michel HADDAD

[Informatique]

Sa porte grande ouverte durant les récrés

M. Haddad nous a toujours aidés

C'est « Python » qu'il nous a enseigné

Bloquer les ordinateurs sa passion préférée.

Mme Nathalie EL KIK

[Accompagnateurs pédagogique]

Ses évals de conjugaison nous ont fait souffrir

Mais quand elle n'était pas là on perdait nos sourires

Ses feutres colorés on ne les oubliera jamais

Nos *deep talks* en classe on les adorait.

Mme Rana AFIF

[Chimie]

Par son style elle a su se démarquer

Amie de tous elle a toujours été

Mais attention, il ne faut pas trop l'énerver

Sinon son regard va vous attaquer.

M. Raymond ESTEPHAN

[Accompagnateur pédagogique]

Notre deuxième papa, c'est lui qui nous a éduqués

Sa punition préférée retenir l'hymne national

C'est sur lui qu'on pouvait toujours compter

M. Estephan va nous manquer.

Mme Tania BARDAWIL

[SVT]

Ses récitations surprises nous ont vraiment surpris

Mais son absence on l'a bien ressentie

Mendel on en a bien entendu parler

Mme Bardawil vous allez nous manquer.

Douze ans au Collège Saint-Grégoire. Durant mes douze années au Collège Saint-Grégoire, j'ai vécu de bons moments remplis de joies et d'amitié. Les moments de stress existent, il est évident, mais ils ne nous font pas oublier le bonheur ressenti au quotidien au sein de notre Collège.

Shana Nayati 3^e3

12 ans déjà. Chaque seconde et chaque minute vécues au Collège est précieuse. Les souvenirs et les bons moments défilent et nous rendent nostalgiques même avant de quitter Saint-Grégoire. Se remémorant les fous rires et les récrés pleines de joie, nous aurions souhaité ne jamais quitter notre Collège.

Joy Soueid 3^e3

Ici, nous sommes plus que des amis, nous sommes des frères et des sœurs, une famille. On s'aime, on s'entraide, on se soutient et on reste solidaires. Je n'oublierai jamais ce que j'ai vécu dans cet établissement.

Gabriella Khalifé 3^e3

Les amis que j'ai, les cours donnés, les leçons que j'ai apprises, tout est gravé dans ma mémoire. Ce collège va rester un symbole très important dans ma vie.

Peter Karam 3^e3

12 années c'est long mais en même temps elles sont passées très vite. Une période fantastique malgré les difficultés. Toute une vie passée et de nombreuses amitiés se sont tissées au fil des années.

Elie Obeid 3^e3

Durant mes douze années au Collège Saint-Grégoire, j'ai appris que l'amitié est le meilleur trésor. L'amitié est l'une des choses qui nous poussait à venir à l'école et qui nous aidait à affronter toutes les difficultés.

Yvan Koueik 3^e3

Le Collège Saint-Grégoire, un refuge, une deuxième maison. La fraternité, l'amour et le respect qui unissent tous les élèves du Collège ; les professeurs, les accompagnateurs pédagogiques, et tous les responsables qui se sont investis pendant 12 années sur le chemin de notre croissance, tout cela fait que Saint-Grégoire gardera toujours une place unique dans notre cœur et notre mémoire.

Ryan Hanna 3^e3

REMERCIEMENTS

Un mot de remerciement aux personnes qui ont donné de leur temps et apporté leur précieuse aide à la réalisation de ce numéro du journal « Impressions » de juillet 2024 :

Mme Amale Barakat, Mme Gisèle El Hage,

L'équipe du Bureau de Communication et de Publication : Mme Neyla Chidiac, Mme Nayla Yazbec, M. Michel Haddad,

Les élèves de l'équipe « Impressions » : Chloé Roux, Gabriella Khalifé, Joy Souaid, Maria Salamoun, Marita Bassous, Maya Ghawi, Nour Nassar, Raphaëlle Choueiry, Yara Khoury-Hanna, Abdo Feghali.

Joe Choueiry
Responsable de la coordination du journal